



うさぎぐみだより

8月



2022年8月1日 保土ヶ谷保育園
うさぎ組担任

最近の子どもたちの様子

梅雨が明けた先月は、体調不良でお休みをする子どもたちが多い日が続きました。

8月はみんな元気に水遊びできるかな。。体調に配慮しながら今月も過ごして行きたいと思います。

★室内遊びを楽しむことが多かった7月。トランポリンは、数を数えて順番を待ち、自分の番が回ってくると、満面の笑みで跳んでいました!! 巧技台からジャンプをしてみたり、マットででんぐり返しをしてみたりと身体をたくさん動かしています。大好きなコンビカーは、「か~わって?」「まってね」等のやりとりをしています。貸してあげることは、とっても難しいのですが、葛藤したり、我慢したり、貸してあげて誇らしげだったり…色々な心情を経験しています。

★トイレに行く習慣が少しずつ身に付いてきているうさぎ組さん。便座に座ったら、排尿するというタイミングが合うと、自信に溢れた表情!! 便座に座りたくないと言っていた子も、今はみんな一度座ってみることが出来るようになってきました。それぞれのペースに合わせて進めていきたいと思います。布パンツに挑戦するお友だちの姿を見て刺激を受けています。できた! という嬉しい気持ちに共感して、見守っていきたいと思います。ご家庭での様子も教えてください。



今月の活動

★熱中症警戒アラートの出ていない暑い日は、水分補給をしながら、水遊びの楽しさを味わいたと思います。

毎日汚れてもいい服で登園してください。

★水遊び後や汗をかいたらシャワーをします。

シャワーの後の着替えは、自分でできるかな?と、出来る限り見守っています。ご家庭でも“自分で着替え”に挑戦してみてください!

お願い・お知らせ

- 自分で着脱に挑戦する姿が見られます。着脱しやすいような素材・サイズの服でお願いします。また、自分で管理するのは難しいので、名前をはっきり書いていただくようご協力お願いします。
- 洗濯物の多かった時は、翌日の着替えの補充を引き続きお願いいたします。
- 衣類(特にエプロン、靴、靴下)の記名が薄くなっていないか確認をお願いいたします。
- シャワーや水遊びを行った翌日は引き続き、タオルの補充にご協力下さい。

歌や踊りも大好き!!!

• 担任がダンスCDの用意をしようとしてつづやくと、「ねえ、わ~お。やるって!!」と友だちに知らせて、せっせと片付けを始める女の子。。音楽が始まると、はじける笑顔で踊り出します。走る場面では「お部屋の中だから、小さくかけっこ」と言う約束を思い出し「ちいさく走ります」と宣言している子もいます。

• 「すうじのうた」も大好きで、遊びながら鼻歌を歌う姿もあります。保育者が歌詞を忘れるとリードしてくれます。

• 「おもちゃのチャチャチャ、歌って」とのリクエストに応えると、満足そうなみんな。チャチャチャの場面では、マイクを向けると恥ずかしそうに嬉しそうに歌ってくれます。

色々な歌や踊りも楽しみたいです♪



感触遊び

水遊びを沢山したいけれど…

雨が續いたり、体調が悪かったり…代わりに感触遊びを楽しみました! ゼリー、春雨、シュワシュワ炭酸水作り等、指先や手で感触を楽しむ遊びに誘うと、「なにをするの? やりたい!」と興味津々のうさぎ組さん。不思議な感触に、目が丸くなったり、笑顔が溢れたり、「見て~」と会話が弾んだり、、、色々な表情が可愛らしかったです。